

# 本住寺便り く錦秋特別号

妙見山本住寺

倉敷市真備町服部 一五八七

〇ハチ 〇九八 〇九七 〇

**罪なれども、懺悔せざれば悪道をまぬかれず。**

**大逆なれども、懺悔すれば罪を入ぬ。」**

(高祖日蓮聖人・光日房御書)

私たちは、平生自分の力で生きています。『法華経』には大自然の恵み、久遠本仏の大慈悲によって生かされていること、日常生活の中で反省懺悔から生まれる「報恩感謝」の必要性が説かれています。

これを忘れた結果、どのような報いを受けることとなったかは、現代社会に目を向けてみれば一目瞭然でしょう。この度の日本に起きた大震災と原発事故のように、これを機に日常生活の中で「信心と愛と感謝」を考へるべきところに来ています。反省懺悔するところに人間性が養われて向上発展し、お互いに拝み合う平和な世界が地球上に実現されるのではないのでしょうか。



## 新春祝禱会 く 新年初祈禱のご案内

平成二十四年 一月五日より

新年の本住寺は一月五日より始動いたします。

年末から年始にかけてのお正月期間中、住職は最上稲荷の方へずっと詰めて頑張っておりますが、妙紀は三が日まで出仕をした後、お寺でお正月のお経と新年の初祈禱をしております。

年の始めに菩提寺を参詣することは、一年がよい年であるように御本尊様にお祈りするとともに、「先祖様（歳神様）に感謝を捧げる大切な節目となります。

温かいお接待をご用意してお待ちいたしておりますので、「ご家族やご近所の皆さまとお誘い合わせの上、どうぞご参詣くださいませ！

## 信行唱題会のお知らせ

『命に合掌くお題目を唱えましょう』

十一月二十日(日) ・ 十二月二十五日(日) 午後二時より

恒例となりました信行唱題会も月に一度、楽しく催しております。

団扇太鼓でお題目を唱えることを中心にその時々に合わせて法話も交えながらお経を唱える時の作法等を一緒に楽しく実践しています。一心に大きな声でお題目を唱えることで、日頃のストレスを解消したり、ご本尊様と向き合い自分を見つめ直すことで、日々の生活がもっと素敵になるかもしれません。

法話、唱題行が終わった後のそとくばりななお喋りも楽しいですよ！

「ごちよひ」でございませう

く お寺で過ごす優しいひととき

ごちよひの寺へようこそ！

お寺の本堂での和気あいあいとしたお箏のライブです。

今回は若竹さんの手作り真備おこわランチがついたスペシャルとなっております。やさしい音楽とあったかランチで、癒しのひと時はいかがでしょうか？

十二月十八日(日) 十二時より

チケット 二千五百円 (真備おこわ&ライブ)

※事前にチケットのご購入をお願い致します。